

*Du bist nicht mehr dort,
wo Du warst, aber überall da,
wo wir an Dich denken.*

8600 Dübendorf, 12. Juli 2016

Mit tiefer Betroffenheit müssen wir Abschied nehmen von unserem langjährigen und geschätzten Mitarbeiter, Kollegen und Praxisausbilder

Marcel Hofstetter

15.Mai 1961 – 12.Juli 2016

Mehr als 25 Jahre lang hat er die häuselmann metall GmbH mitgestaltet und mit seinem grossen Fachwissen und Gespür vorwärts gebracht. Unsere jungen Lernenden hat er mit Geduld und Engagement erfolgreich bei deren ersten Schritten ins Berufsleben begleitet.

Lieber Marcel

Wir behalten Dich als engagierten, aktiven, vielseitigen, hilfsbereiten und lebenslustigen Menschen in Erinnerung. Danke für Deine Freundschaft und Dein Engagement. Wir werden Dich schmerzlich vermissen und Dir ein ehrendes Andenken bewahren.

Allen Angehörigen und Freunden sprechen wir unser tief empfundenenes Mitgefühl aus.

Die gesamte Belegschaft der
häuselmann metall GmbH und der metall-läden